

Postulat

von Gerold Lauber (CVP)
und Robert Schönbächler (CVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob zum Schutz der Einwohnerinnen und Einwohner, der Gewerbetreibenden und Dienstleistungsbetriebe der Polizeibestand in der Stadt Zürich so aufgestockt werden kann, dass jederzeit genügend Fusspatrouillen im Einsatz sind.

Begründung:

Nebst der mobilen Polizeisondergruppe Turicum und Kriminalpolizisten in Zivil sind die Fusspatrouillen unbedingt auszubauen. Mit diesen Sofortmassnahmen kann eine optimale Aufgabenerfüllung der Stadtpolizei in der Stadt Zürich langfristig gewährleistet werden.



Antrag auf dringliche Behandlung.